



# 三条北ロータリークラブ週報

## 意識を喚起し— 進んで行動を

例会日  
2000. 11. 28  
累計 No 682  
当年 No 21

国際ロータリー会長 フランク J. デブリン 第2560地区ガバナー 吉田昭平

例会日／火曜日 12:30～13:30  
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114  
事務局／三条市西四日町3-15-34  
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

会長／山崎 獻  
幹事／外山 晴一  
SAA／五十嵐 茂

行 事： 卓話「ボランティア活動」ボランティア活動援助金寄贈  
大崎中学校 ボランティア事務局多菊美紀さん、生徒会副会長渡辺智春さん  
ボランティア事務局顧問相田恵利子先生  
クリス、クレイジュ、カルヴァリヨさん（ブラジル）

出 席： 本日の出席 57名中 42名  
先々週の出席率 56名中 46名 82.14%（前年同期80.77%）

先週のメークアップ： 11月25日 第1回アシスタントガバナー研修会出席 中條耕二さん

ビジター： 三条RCより 五十嵐総一さん、吉井俊介さん

ゲスト： 大崎中学校 ボランティア事務局多菊美紀さん、生徒会副会長渡辺智春さん  
ボランティア事務局顧問相田恵利子先生  
クリス、クレイジュ、カルヴァリヨさん（ブラジル）

会長挨拶： 山崎 獻



本日は三条RCより五十嵐総一さん、吉井俊介さん、ゲストに大崎中学校より相田恵利子先生、多菊美紀さん、渡辺智春さん、クリス、クレイジュ、カルヴァリヨさんよくおいでいただきまして有り難うございます。大崎中学校さんはボランティア活動に対し寄付をさせていただきます。その後先生、生徒さんからボランティアについてのお話しをお聞きしたあと、クリス、クレイジュ、カルヴァリヨさんからブラジルのボランティア活動のお話しを聞くことになっております。

昨日あたりから寒い日になっておりますが、いくら暖冬予報と言えども季節の移り変わりを変えることはできなく、寒気も今夜から明日の朝にかけて平野部にも雪を降らせる予報が出ております。我が社では昨日から車のタイヤを冬タイヤに組み替える作業が始まっています。皆様方も冬の準備は早めに終わらせて置きましょう。

先週に引き続き国際情勢でアメリカの大統領選挙の話をさせていただきます。混迷を続けるアメリカ大統領選挙でフロリダ州の最終集計が発表されましたが、共和党ブッシュ候補が537票差で民主党ゴア候補に勝利したと発表されました。ゴア候補は敗北を認めず12月初めの連邦最高裁の決定にずれ込む見通しになりました。報道各紙によりますと、3週間あまりに及ぶ選挙結果の混迷に法廷、世論、時間に嫌気が差し始め、ゴア候補が主張する手作業での開票やり直しに要求に対して、世論は選挙を混迷させたのはゴア候補と、同情も薄れて来ています、開票のやり直しに持ち込むのは非常に難しい状況になっております。結果から言うとこのままブッシュ候補の勝利で終わる見通しが非常に強くなっています。

なぜ私が先週、今週とアメリカの大統領選挙に触れたかと申しますと、アメリカ先導型の経済情勢の中で大統領選挙に決着が付かないうちは、不況を克服しようとしている日本にとって非常に大きな関心を持っていなくては成らないからです。両候補とも公約は同じような内容でしたが、実行の仕方の違いなどで大きく経済の方向が違って来ますので、やはり早く決着が付いてくれなくては、日本経済の方向も定まらない状態なのです。いずれにしても日本の首相不信任案で3週間、大統領選挙で3週間と6週間の空白は、株価の下落、経済復興の停滞を招き我々国民にも大きな影響を与えておりますが、あと僅かで決着が付き不況克服も弾みが付くものと思われます。

我がクラブも年齢構成の関係で御目出度が続いております。26日には小畠会員のご子息の結婚式が東京パレスホテルで、同日に佐藤文夫会員のご子息の結婚式がVIPで行われました。末長くお幸せであることを願っております。

#### 幹事報告：外山幹事

- 明るい町づくり推進委員会より 明るい町づくり運動への協力について
- オンツーサンアントニオ広報委員長より 2001年度国際ロータリ一年次大会参加旅行パンフレット送付の件

ニコニコボックス：	28日現在累計 458,000円
-----------	------------------

五十嵐総一君（三条RC）久しぶりにメーキャップですが早退をお許し下さい。

山崎勲君 大崎中学校の皆さん、わざわざおいでいただきましてありがとうございます。ボランティア活動に一層はげんで下さい。

佐藤啓策君 結婚30周年を記念して、先々週に、パリーとローマの旅に家内と二人で旅行をしてきました。とても良い旅をしました。

山本賢君 大崎中学校のみなさん歓迎。

佐藤弘志君 相田先生、渡辺さん、多菊さん、クリス、クレイジュー、カルヴァリヨさん卓話御苦労様です。よろしくお願ひします。

久保博君

単に日本語という言葉を理解するだけでなく日本人の心を伝えることができる通訳になりたいと願う。新潟に住んで近所の人達との交流の中から日本の良さをどんどん知るようになりたい。お茶やお酒のおいしさ、また新潟弁も覚えなくちゃ。そうしたら越後の娘になれるかなあ……。

新潟に来て人々の優しさや親しみを感じてとてもしあわせだと思っている。新潟は私の宝物です。

でも、もうちょっと外国人の事に心がひらかれればいいなあ……。“外国人”といわないでほしい。同じ人間だから気軽に話しかけて欲しいと思います。

今、料亭一ヶ月勤めてよかった事は本当の意味での日本人（新潟の人）と知り合うことができました。調理場で働く事により日本料理の奥深さを学び、座敷では日本の礼儀作法を学びました。なかなか経験できない事なのでごく興味をもちました。

私は来年3月に今の大學生を卒業しますが、この日本の様子を勉強したいのでしばらくの間、日本におりたいと思っております。

本当にありがとうございました。

#### 会員の声：佐藤弘志

9月下旬、三男が薬の副作用で長岡市の病院に緊急入院した。身体の筋肉が硬直し筋肉の細胞が壊れ血中に流れ、高い熱が1ヶ月以上も続く副作用である。筋肉緩和剤、熱さましの点滴が45日続いた。

9月初旬に食事が進まず、夜眠れないとの事でその病院から薬を出してもらっていたが、入院の1週間位前にまだよく眠れないとの事で新しい薬を付け加えもらった。その付け加えの薬が副作用を発したらしいとの事である。主治医は統計上、副作用は0、5%位でそれも身体の弱った年配者が多いとの説明であった。まさかこんな15歳の若者がと思ったらしい。丁重な謝罪があった。その後医師は日曜祭日にも2~3回は容態を見に来てくれた。幸い最近は点滴もはずれ、リハビリ中である。私達の日常でも、注意力や危機感を欠くと「まさか」という事がある。本当に気を付けていものである。

#### 12月のお祝い：

誕生日	会員	夫	人	結婚記念日
坂爪 茂雄 2	山中 信子 1	佐藤 義英・ミチ子 5		
阿部誠一郎 7	梨木三枝子 2	斎藤 正・裕子 23		
	羽賀美美子 4			
	今井 房子 4			
	山崎八重子 8			

12月5日例会： 年次総会

12月12日例会： 卓話 落合パスト会長（13代）・佐藤パスト会長（14代）

12月19日例会： 15周年 感謝の集い 館心亭 おゝ乃

12月26日例会： 卓話 新入会員